

YOGO にぎわいフェスタ開催

第 90 号

令和6年8月1日

6月28日から7月7日の週末に、旧文化ホールの建物を活用して、「YOGO にぎわいフェスタ」を開催しました。イベントの中心になったのは、株式会社スノーピークサーキュレーションコアのリユースキャンプ用品の展示販売で、高級キャンプ用品がお得な値段で手に入るとあって、地元だけでなく県南部から多くのファンが集まりました。ほかにも、ピザやパン、コーヒーなど飲食の出店や、薪割り、木彫り、蚊取り線香づくりなどのワークショップも人気でした。イベントはエフエム滋賀の告知放送やZTVの取材、読売新聞や滋賀夕刊の記事掲載もあって、5日間の会期で約3,000人の集客がありました。



「あぐりの里余呉」始動！

農地の有効活用、農産物の特產品化と、植物栽培にかかる地域交流、景観づくりを目指して、今まで個々に活動しておられた団体が集まり、新たに「あぐりの里余呉」を発足されました。生きがい農園を拠点に、種から苗を育てて花や野菜を作っております。

「あぐりの里余呉」には4つの部会があり、「赤ジソ栽培部会」では3月末に種を植えて、会員が育て、7月の出荷で品質の良い赤紫蘇を納品されました。「ショウガ栽培部会」では、5月に種を植えて生育中で、10月中旬に出荷を予定されています。「はごろも花クラブ」では、農園の周りを中心に花を育て、今年から苗や花の販売も手掛けられています。地域の皆さんも販売時にはぜひお買い求めください。「農機利用部会」では余呉産米の識選で活躍しています。そばの刈取りコンバインも貸し出ししますのでご利用くださいとのこと。部会では、それぞれ新規会員も募集されています。



余呉地域づくり
だより

発行
余呉地域づくり
協議会
連絡先
TEL86-8126

余呉地域づくり
協議会

LINE 公式
アカウント

地協の活動、イベン
ト、地域情報をお届けしま



「よごたのキッチン」OPEN！

余呉湖を訪れる観光客の皆さん、また余呉湖を愛する余呉の皆さんが憩える場所を、私たち地域住民で作りたい！よごたのキッチンはそんなおもいから始められました。（余呉湖観光館内に開店）

7月14日のオープンイベントでは、自家焙煎珈琲、焼き鳥、ハンバーガー、鮎の塩焼き、すっぽんうどんなどを提供され、たくさんの方が来場されました。今後は土日を中心に、グループの中で担当を決めて、交代で営業する予定だそうです。ソフトクリームは、だれが出店していても出せるようになっていますので余呉湖に来られた時にはぜひ覗いてくださいとのこと。お店に詳しい出店予定も掲示しておられますので、チェックしてみてください。



よごラボ応援活動①

與郷祭

8月3日（土）（雨天順延8月4日（日））

模擬店：午後5時～

江州音頭：午後6時20分頃～

飲んで、食べて、遊んで、踊って、
余呉で夏を楽しみましょう♪

主催：與郷祭実行委員会

防災フェア

9月1日（日）午前10時～

場所：まちづくりセンター

★ 原子力防災について

（講師：防災危機管理局職員）

★ 防災カードゲームシャッフル+

（カードゲームを通して遊びながら防災知識を学びます）

主催：余呉地域づくり協議会・余呉福祉の会

共催：子ども学びと生涯学習事業

「ドライマウス（口腔乾燥症）は何が原因で起こるの？

中之郷歯科診療所 歯科医師 林 浩志



年齢とともに唾液量が減少する人は多くなりますが、健常者において、加齢のみが唾液量の減少原因となっているケースはほとんどないことが報告されています。では、ドライマウスは何が原因で起こるのでしょうか？ドライマウスの原因は多様で、体内の水分量、薬剤の副作用、全身疾患（シェーグレン症候群、関節リウマチ、パーキンソン病、糖尿病など）、放射線療法、口腔疾患などが挙げられます。

中でも、最も多いのは薬剤の副作用です。高血圧の薬や向精神薬がその筆頭です。口が渇いている方で眠剤を使用しておられる人がかなり多くみられます。眠剤は本当に必要なですか？やめてみませんか？と指導することもよくあります。一般的な処方薬の8割が唾液減少の原因になるとされています。服用する薬剤の種類が多くなるほど、唾液減少の危険は増し、むし歯になるリスクが高まります。歯科医院でも患者さんの全身状態を常に把握する必要があり、お薬手帳を持参して頂きたいです。